

Hausreinigung / Energieermittlung

Negative Energien im Haus finden und erkennen.

Selbsthilfetips für Anfänger

Kennst Du dieses Gefühl... du nimmst bei Dir zu Hause einen Störfaktor wahr aber kannst es nicht zuordnern?

Fühlst Dich manchmal unwohl, vielleicht sogar beobachtet?

Dagegen kannst du etwas tun.

Nehme ein leeres Glas.

Fülle es zu Eindrittel mit Salz(Speisesalz reicht aus)

Dann füllst Du das Glas mit Wasser . Lass ca 1-2 Fingerbreite frei.

Stelle das Glas für 7 Tage in den betroffenen Raum.

Du kannst auch eines in jeden Raum stellen.

Nach einer Woche wird sich das Ergebnis zeigen.

Hat sich das Salz weitgehends aufgelöst ist soweit nichts weiter um das Du Dich kümmern musst.

Bleibt eine kleine minimale Salzschiicht zurück dann ist soweit auch alles in Ordnung und es besteht kein grosser Handlungsbedarf.

Bleiben dickere Schichten zurück dann hat sich emotionale negative Energie im Zimmer festgesetzt.

Hier kann ausgeräuchert werden und einige kleinere reingende klärende Rituale durchgeführt werden.

Ein Medium kann Dir Hilfestellung geben oder Dich anleiten.

Versucht aber das Salz aus dem Glas zu klettern und dicke „Salzwürmer“

entstehen , dann hast Du mit Sicherheit eine Entität im Haus.

Hier kann und sollte ein Medium Helfen.

Diese Entität muss ausgelesen werden und professionell entfernt werden.

Hole Dir Hilfe . Ein Medium Deines

Vertrauens kann dies bestimmen und wegschicken(in den meisten Fällen)

Bedenke hierbei bitte: ein Seriöses Medium kassiert dir keine Hunderte Euro für einen Hausbesuch ab. Ein Medium das wirklich etwas kann beeinflusst Dich nicht und dreht Dir nicht für Geld teure Rituale an.

Die echten machen es aus dem Herzen heraus und arbeiten oft nicht gewerblich. Sie helfen gerne, meist kostenlos oder geringen Ausgleich meist Spenden.

Mit jeder Praxis lernt das Medium dazu , bildet sich weiter und lieben ihre Arbeit. Sie machen es gern und freuen sich Dir zu helfen.

Oft unmittelbar neben Dir um transparent zu bleiben.

Daran erkennst Du diejenigen die wirklich helfen wollen.

Es gibt niemals eine hundertprozentige Garantie das ein Hausbesuch reicht oder sie alles lösen können.

Dies wird man Dir sagen.

Ein Seriöses Medium unterstützt Dich auch in Deinen Fähigkeiten und leitet Dich an selbst agieren zu können.

Es kann in manchen Fällen Geld für Anreise oder Material erwünscht sein.

Dabei kommt es auf die Entfernung an.

Material Geld da liegst Du in zweistelligen Beträgen meisst weit unter 20 Euro.

Viele nehmen garnichts dafür.

Das sind Dinge auf die Du achten kannst.

Ein Seriöses Medium beantwortet all Deine Fragen bestmöglichst und teilt mit nicht alles wissen zu können.

Ein Seriöses Medium schätzt es hinterfragt zu werden.

Sie arbeiten mit Dir... niemals für sich.

Schütze Dich vor Betrug.

Eure Tanja  